

RILIS NASIONAL

Sat Binmas Polresta Mataram Dampingi Tim Baharkam Mabes Polri Kunjungi Poskamling

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Jun 23, 2022 - 15:23



Mataram NTB - Dalam rangka pelaksanaan kegiatan Tim Asistensi dan Supervisi Tim Korbinmas Baharkam Polri bertempat di Poskamling Abdi Satya Dharma, Lingkungan Karang Medain, Kelurahan Mataram Barat, Kecamatan Mataram, binaan Polresta Mataram. Rabu, (22/06) Malam.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kombespol Zuhi, B.A., S.H sebagai Ketua Tim bersama AKBP Dra. Fatimah AR. M.M, AKP Ety Noviyandari, S.H.,

M.M, Iptu Kadek Paramita Dewi S.Trk M.Psi didampingi Kasat Binmas Polresta Mataram Kopol Tauhid, SH, Sekcam Mataram, Apriyadi, S.Stp, Kaling Karang Medain, I Wayan Sumerta selaku Kaposkamling, Kanit Binkamsa, Iptu Gussay, KBO Sat Binmas, IPDA Wayan Budiarta, Kanit Bintibmas, Iptu Nyoman Wirtadana, Kanit Binpolmas, Ipda Aminudin, S.H., Kasubnit Bhabinkamtias, Ipda Gede Darsana, S.Sos, Kasubnit Binpolmas, Aiptu Nyoman Sudiana, Bhabinkamtibmas Kel. Mataram Barat, Aipda Lalu M. Irawan, Babinsa Kel. Mataram Barat, Sertu Nyoman Agus Setiawan dan Anggota Poskamling sebanyak 10 orang.

Sambutan Ketua Tim, Kombespol Zuhdi, B.A., S.H menyampaikan bahwa asistensi dan supervisi ini untuk melihat kesiapan Poskamling sebagai kemandirian suatu desa/lurah yang diharapkan dapat menyelesaikan permasalahan sosial yang ada masyarakat yang dapat menimbulkan perpecahan dan konflik sosial dimasyarakat", ucapnya

Oleh karena itu kita semua harus mendukung demi keamanan dari Lurah, Babinsa dan Bhabinkamtibmas harus bersinergi, tugas Kepolisian termasuk dalam harkamtibmas disini polri diantaranya mewujudkan terbentuknya poskamling disetiap desa/lurah dan memantau system siskamling seperti sumber dayanya, operasional dan kelengkapan, sehingga menciptakan keamanan dan ketertiban "

Kemudian kegiatan dilanjutkan dengan Asistensi dan pendalaman kepada Kaposkamling dan tiga Pilar Kelurahan Mataram Barat serta sesi foto bersama, seluruh rangkaian kegiatan berjalan lancar dan tertib.(Adb)